



よりよい八束小づくりアンケート 保護者アンケートの12月結果です。

令和7年度 よりよい八束小づくりアンケート保護者(12月)			
	7月 肯定群	12月 肯定群	7月との比較 (肯定群)
1 学校は、児童の学力向上に努めている	88.1%	93.5%	5.4%
2 子どもに、地域のよさを伝えている(地域の活動や行事への参加を含む)	94.0%	98.4%	4.4%
3 学校は、蒜山の自然や文化を活かした教育をしている	95.5%	98.4%	2.9%
4 子どもと一緒に「ファミ読」に取り組んでいる	85.1%	83.9%	-1.2%
5 子どものよい行いをほめたり、長所を伝えたりしている	97.0%	93.5%	-3.5%
6 親子の会話ができるよう心がけている	100.0%	98.4%	-1.6%
7 子どもと「おはよう」「おやすみ」などの挨拶を毎日交わしたり、挨拶をするよう話したりしている	100.0%	100.0%	0.0%
8 親子で働いたり、スポーツをしたりするなど、一緒に活動する機会を持つように心がけている	70.1%	79.0%	8.9%
9 メディア(ゲーム・ネット・テレビなど)の約束について、家庭で話をしている	88.1%	80.6%	-7.5%
10 毎日、朝ごはんを食べて登校させている	100.0%	98.4%	-1.6%
11 家庭で、早寝早起きなど、基本的な生活習慣が身につくようにさせている	92.5%	93.5%	1.0%
12 ルール、公共施設・乗り物でのマナー、言葉遣いについて教えている	98.5%	95.2%	-3.3%
13 子どもの様子について、相談や連絡をしたことに、学校は適切に対応している	92.5%	90.3%	-2.2%
14 子どもが気持ちよく学校に行けるよう、送り出している	100.0%	98.4%	-1.6%
15 学校教育目標(やさしく つよく かしこく)を子どもと話すことがある	43.3%	46.8%	3.5%
16 学校は、参観日や学校行事等を参観する機会を設け、開かれた学校づくりに努めている	100.0%	96.8%	-3.2%
17 学校は、教育方針や児童の活動の様子をわかりやすく伝えている	92.5%	90.3%	-2.2%

お忙しい中アンケートへのご回答ありがとうございました。12月の回答率は77.5%(62/80家庭)、7月から10.5%アップの回答率でした。7月と比較すると、肯定回答が下がった項目が多くなりました。学校運営協議会でも結果をもとに協議を行い、⑨については、大人も長時間利用していることがあり、気をつけないといけないと意見もいただきました。⑮については昨年度同時期の肯定回答が33.3%でしたが、今回は5割に近づく肯定回答で大変うれしく思っています。全体的に7月と比較すると下がっているものの、9割を超える肯定回答であり、基本的な生活習慣、ルールを守るといった規範意識の向上など、ご家庭で大切にしてくださっていることが結果から伺えます。だからこそとても落ち着いた学校生活を子どもたちは送ることができます。ありがとうございます。①③⑯⑰は今後も学校として努力して参ります。引き続きご協力のほどよろしくお願ひいたします。(裏面にいただいたご意見を載せています。)

- 一年生の宿題が多すぎて子供がやる気をなくしています。
- 給食の試食すごくおいしかったです！いつも子供達のためにおいしい給食をありがとうございます
- いつも行事をたくさん行っていただきありがとうございますが、参観日は学期ごとに一度くらいにしていただけだと親の仕事との両立がしやすいです。ご検討いただけだと嬉しいです。
- いつもありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。
- 毎日、友達と遊ぶのが楽しいと言って元気に登校しています。特に、給食が楽しみで、学校の給食がすごく美味しいんだと教えてくれます。毎日献立表を見て、これが美味しかったとか、この日の給食が楽しみだとか、よく、そんな話をしています。いつもありがとうございます。
- いつも学校の出来事を話してくれます。楽しく学校に通えているようです。学校の雰囲気、先生方、友達に感謝です。いつもありがとうございます。
- 学Pで給食をいただきましたが、本当においしかったです！子どもたちも献立表を見ながら、「今週は〇〇があるから元気で行かなくちゃ！」と気合が入っています。いつもおいしい給食をありがとうございます。そして、毎日学校に行くのも楽しそうです。先生方いつも温かく迎えてくださり、ありがとうございます！

→ ご意見ありがとうございました。宿題については、ご家庭でもしっかりとみていただき、感謝しています。量については各学年の実態や学習に合わせて出していますが、負担に感じる量のこともあると思います。子どもたちの習得状況も考えながら出していきたいと思います。また、参観日の回数ですが、来年度は行事等と抱き合わせで参観日を実施できないかと検討中です。そうすることで仕事をお休みしていただく日が一日でも少なくなればと考えています。そして、給食。栄養士の三谷先生や調理員の皆さんが毎日子どもたちのために一生懸命作ってくださっています。しかし、児童数減少に伴い、今後センター化（蒜山学校給食共同調理場からの配達）に移行していくことも想定されます。

温かいお言葉やご意見をお届けくださいありがとうございました。これからも、子どもたちが楽しく学び気持ちよく安心して過ごせる環境づくりに取り組んで参ります。今後ともご協力のほどよろしくお願ひいたします。



季節や行事に応じた献立ておいしい給食をいただいている。12月は「フルーツパフェ」も出ました。5月には手作りの柏餅も。子どもたちも給食をとっても楽しみにしています。今年度は学級Pで1年生と2年生が親子給食も実施しました。